

生徒会プロローグ(7月第2週)

令和7年7月7日(月)

先週には1, 2, 3年生の学年行事がありました。皆さん、学年行事はどうでしたか?自分たちが何を得ることができたのか考えてみるといいと思います。話は変わりますが、皆さん今日は何の日か知っていますか?7月7日…そうです!七夕です!七夕といえば、短冊にお願いごとをしますね。短冊のかけられているフロアもありました!また、今日の夜に天の川が見られるといいですね!

令和7年7月8日(火)

突然ですが、夏休みまで残り何日学校に来ればよいか知っていますか?実は今日と含めて9日しかないんです。早いですね。特に3年生にとって夏休みはとても重要な時期です。夏休みに入る前から計画を立て初めてもよいのではないでしょうか。話は変わりますが、最近さらに暑さが増し、危険なレベルまで気温が上がっています。熱中症は体がだるかったり頭が痛かったりするだけでなく、体の痛みも症状のひとつだそうです。熱中症にならないためにもこまめに水分補給をしましょう!

令和7年7月9日(水)

皆さん、学年行事お疲れ様でした。楽しめましたか?私は友だちと楽しい時間を過ごせて、とてもよかったです。皆さん一番心に残っていることをぜひ教えてください。話は変わりますが、7月5日の話を知っていますか?多くの予言がされていた7月5日、もしかしたら世界が終わるかもしれない。そんな話を聞いて、私は少しひっくりしました。実際は、特に大きな地震などもなく、普通に過ごすことができましたね。それでも、いつどこで何が起こるかは分からぬので、何かが起きても対応できるように備えておいたり、毎日を楽しく過ごしたりしたいと思いました。

令和7年7月10日(木)

皆さんは、今月の20日に第27回参議院選挙があることを知っていますか?参議院選挙は政治の中心となる政党を選ぶ選挙で、初めて実施されてから今年で135周年になるそうです。最近の日本は投票率が下がっていて、政治に関心を持つ若者が少なくなっています。私たちはまだ選挙権を持っていませんが、時間に余裕がある人は各政党の演説や公約を見るなどして、日本の未来のために政治に関心を持つておくといいかもしれません。

令和7年7月11日(金)

昨日、雨が激しかったですね。また、雷も鳴っていました。停電した家庭も多いと思います。雷にうたれて亡くなってしまう人も年に何人かいるので、昨日のような悪天候の日は、なるべく外出しないようにしましょう。話は変わりますが、もうあと少しで夏休みに入ります。塾の先生が話していたのですが、受験勉強は夏休み前のこの時期が勝負だそうです。ほとんどの人が夏期講習から力を蓄える中、今から力をつけ、入試を自分に有利なものにしましょう。